

Proposer une seconde vie, dans un autre foyer, à un objet plutôt que son parcours se termine dans une décharge. Tel est l'objectif de l'opération solidaire qui s'est déroulée cette semaine, le temps d'une journée, à l'initiative du Géant Casino La Rocade de Furiani, dans son enceinte, en partenariat avec les associations Isatis - Install'Toit et OLCQ (Opra, A Leccia, comité de quartier). Une action menée dans le cadre de la Semaine européenne de la réduction des déchets.

Un stand avait été implanté dans la galerie marchande afin de sensibiliser le grand public à cette démarche qui s'articule autour d'un fil conducteur: penser au réemploi en ne jetant plus les objets qui peuvent être valorisés (électroménager, mobilier, vaisselle, déco, jouets, articles de puériculture, vêtements, chaussures, etc.). La grande surface de Furiani avait, elle-même, de son côté, communiqué auprès de ses clients pour les inviter à participer à cette opération.

Complémentaires et partenaires, les deux associations travaillent main dans la main et se réjouissent aussi du soutien qui leur est apporté par



Un stand avait été implanté dans la galerie marchande.

le tissu commercial local, qui se montre sensible à ses actions.

Les boutiques solidaires d'Isatis récupèrent du mobilier, de l'électroménager, des jouets, qui sont réparés si besoin dans ses ateliers par des personnes en parcours d'insertion professionnelle, avant d'être proposés à la vente à des prix modérés aux bénéficiaires de minima sociaux.

"Nous avons, lors de cette journée, sensibilisé de très nombreuses personnes. Le message est très bien passé.

Pour une première, ici dans ce centre commercial, c'est une réussite", se réjouit Hervé Xueref, chef du service insertion par l'activité économique à l'association Isatis de Haute-Corse.

L'association OLCQ récupère des vêtements, des chaussures et des accessoires de prêt-à-porter qui sont revendus à des prix très modiques à des personnes aux revenus modestes dans sa boutique, près du centre social de la Caf, à Paese Novu.

Une boutique qui est aussi

un lieu de socialisation pour les personnes qui s'y rendent. Elle ressemble par sa configuration à n'importe quel autre commerce de prêt-à-porter.

L'association propose une grande variété d'articles à la vente. *"En ce moment, les dons les plus précieux sont ceux de vêtements et chaussures pour hommes qui partent très vite en boutique, indique Françoise Huguet, directrice de OLCQ. Il y a aussi une très forte demande de vêtements de travail."*

F.L.